



だての郷通信

ひびき 令和3年11月号

発行 / 社会福祉法人あぶくま福祉会 生活介護事業所 **だての郷**

〒960-0657 伊達市保原町字中瀬町 100 TEL024-576-7799 FAX024-576-7815

11月の主な行事

- 11月 2日(火) 秋の歩こう会①
- 4日(木) 秋の歩こう会②
- 5日(金) 両施設合同避難訓練
- 6日(土) 土曜利用日
- 8日(月)～11日(木) ミニドライブ週間
- 15日(月) 報奨金支給
- 16日(火) シュース購入日
- 24日(水) 誕生会

11月生まれの皆さん

お誕生月おめでとうございます

山口美保さん 佐藤 実さん
原 啓 さん

おめでとうございます！
11月24日に誕生会を行います。
お楽しみに。

正しい横断法学ぶ！ ～交通安全教室～



職員といっしょに正しい横断歩道のわたり方を体験する利用者さんたち

「秋の全国交通安全運動」期間中の9月24日午後、交通安全教室を行いました。当日は伊達警察署の鹿又交通第一係長さんをはじめ2名の交通課職員さんに来ていただき、交通事故防止のお話と模擬交差点での道路横断の実技、そして道路横断シュミレーション体験をしました。

交通事故防止のお話の中で、道路横断では左右確認後もう一度右を見て手を挙げて横断することを教えていただき、施設前広場に設けた模擬交差点を使い、実際に歩いて横断歩道のわたり方を会得しました。そのあと施設に戻って道路横断シュミレーターを使って、雨の日や雪の日、夕方や夜の横断の仕方を体験しました。利用者さんたちは積極的にこの体験に挑戦し、楽しみながら交通事故防止



グループごとに横断歩道のわたり方を体験しました

の大切さを学びました。

交通安全教室終了後、利用者さんたちのお楽しみコーナーとして、パトカーやおまわりさんと記念写真を撮る時間を設け、カメラに収まっていたいました。

伊達警察署の皆様には公務多忙のところ、ご指導ありがとうございました。



シュミレーターで道路横断を体験する利用者さん



教室終了後、パトカーと並んで記念撮影

保護者会清掃奉仕作業ありがとうございました。



除草作業を行う保護者会の皆さん（写真上下）

10月3日、日曜日の午前、だての郷とほどはら授産所の保護者会の皆さんによる施設周辺の清掃活動を行いました。当日は両施設から約40人の皆さんにご参加いただき、施設周辺の除草、落ち葉拾い、敷地斜面の動力草刈りなどの作業を行いました。

この日は朝から真夏を思わせる気温になり、汗だくになって作業いただきました。おかげさまできれいになりました。ありがとうございました。



敷地斜面の除草を行う動力草刈りのみなさん

サツマイモ収穫体験！！



去年より大きくみんな大喜び！

5月25日に苗植えを行い、畑の中で生育し約5か月が経ち10月22日、利用者さんが畑に集まり、みんなでサツマイモ収穫を体験しました。

イモを土の中から取り出す作業を職員といっしょに行いました。収穫したサツマイモは、約2週間乾燥させデンプンをブドウ糖や果糖にかえ、甘くなった頃、お昼の給食の食材に加え、芋料理としてみんなでいただくことにしています。

保護者の声

このコーナーでは保護者の皆様の声をご紹介します。今回は井田八重子さんから声をお寄せいただきました。

初恋



だての郷保護者会
井田八重子

自閉症は発達障害の一部であり、普通に生まれ、一歳の誕生日まで健常児と何も変わらない、生まれつきの病気です。

裕矢は三歳の頃、医大にて「自閉症及び知的障がい」と診断されました。帰りのバスの中、眠る裕矢に「ごめんね」と。涙が止まらなかったことを、今でも走馬灯のように思い出します。



二人仲良く滑り台あそび

その頃、泉の仲よし園に2人分お弁当持参で通っていましたが、3年目の頃に小さくてお人形のように可愛い美保さんと出会い、夢中になりました。毎日会えるのを楽しみに通っていたようで、親より大切な人がいる。自立の一步かと嬉しくなりました。

だての郷で再会し、今では良き仲間として過ごしているようです。母も裕矢のおかげで、人のやさしさ、思いやりの心に触れることができました。これからも感謝と反省の気持ちを忘れずに前向きに歩いていきたいと思っています。

9月生まれの皆さんの誕生日を祝う！



誕生日を迎えた佐藤潤さんと尾崎隆信さん

9月22日に、9月生まれの利用者、尾崎隆信さん、佐藤潤さんの誕生会を行いました。

職員の♪ハッピーバースデーの歌に合わせてみんなで手拍子を打って二人を祝い、中秋の名月うさぎをかたどったカスター入りプリンをいただきました。

みなさんおめでとうございます。



中秋の名月うさぎプリンをいただき、お祝いしました



利用者さん健診受ける



身長・体重を測定してもらう利用者さん

10月19日の午後、利用者さんたちの健康診断を行いました。

食堂を仕切って血液検査、血圧・身長・体重測定、胸部レントゲンなど基本項目の検査を行いました。利用者さんたちは緊張しながら受診していました。健診の結果は年内に通知されます。この日を契機に自分の健康について再確認し、病気予防に努めてください。

編集後記 久しぶりに保護者会の声を掲載することができました。玉稿をお寄せいただきました井田さんに厚く御礼申し上げます。

▶ 県内の新型コロナ陽性患者さんが減少傾向にありますが、油断すると第6波の恐れが十分にあります。引き続き日々の手洗いうがい、マスク着用をよろしくお願いします。

▶ 二年ぶりのおまわりさんによる交通安全教室では、利用者さんたちは楽しく参加し、有意義なものになりました。交通事故に遭わないよう常に気をつけていきたいと思います。

▶ 秋が深まりました。今年のさつまいもの出来は去年より大きいとのこと。給食の料理が今から楽しみです。

▶ インフルエンザの季節に入りました。去年患者さんが少なかった分、今年はそのリバウンドで流行が心配です。みんなで気をつけたいと思います。まずは、各自インフルエンザの予防接種をお願いします。新型コロナとインフルエンザ両方に注意しながら、利用者さんはじめご家族の皆様には健康管理に気を配っていただき、みんなでこの冬を乗り切りたいと思います。(M)